
! ! ! !本报讯（记者 许超声）中欧基金旗下中
欧时代先锋基金今日分红，每!"份分红"#$元，
这是该基金成立约%个月以来的第二次分红。
据数据显示，截至&月!$日，中欧时代先锋今
年以来净值增长$#''(在!!!只同类标准股票
型基金中排名前三。成立于去年!!月)日的中
欧时代先锋基金，已经实现净值增长!*#')(。

内地与香港基金互认开闸至今已近一周
年，统计显示，这期间两地获批发售的基金产
品总数已达 +'只，其中南下基金 )&只、北上
基金 &只。从销售情况来说，北上基金好于南
下基金，尤其是上投摩根代理发售的摩根亚
洲总收益债券基金销量占所有北上产品近
*"(，成为当之无愧的销量之王。

中欧时代先锋派大红包
摩根亚总债基销量夺冠
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! ! ! !昨日，万科企业股份有限公司（以下简称
“万科”）公告称，公司股东钜盛华及前海人寿
提请万科董事会召开临时股东大会，提议罢
免包括王石、郁亮等在内的 !"位董事以及 '

位监事的 !'项议案。
据万科 '"!$年年报，万科董事会成员包括

王石、乔世波、郁亮、孙建一、魏斌、陈鹰、王文
金、张利平、华生、罗君美、海闻共 !!人；其中独
立董事有 +人，分别为华生、罗君美、海闻以及
张利平。由于海闻已提出辞职，宝能系此次提出
的议案即是罢免万科本届董事会的所有董事。

宝能系在通知中详细列举了提出罢免请

求的具体原因。针对万科近期发布与深圳地
铁交易预案，宝能方面认为，在审议重大资产
重组预案相关事项过程中，没有充分关注重
组是否有利于公司及全体股东的整体利益，
给股东带来巨大困扰；针对事业合伙人制度，
宝能系表示，万科 '"!+年推出的事业合伙人
制度的具体内容，以及公司董事、监事在该制
度中能够获得的报酬及获得该等报酬的依
据，董事会从未向投资者披露过，违反上市公
司信息披露有关要求；对于王石本人，宝能系
指出，王石于 '"!!年至 '"!+年担任公司董
事期间，前往美国、英国游学，长期脱离工作

岗位，却依然在未经股东大会事先批准的情
况下从万科获得现金报酬共计 $"""余万元。
在万科缺少股东层面实际控制人、有效监督
手段缺位的情况下，王石利用董事长地位获
取巨额报酬，损害公司和广大投资者利益。

有消息称，华润亦可能向万科提出召开
临时股东大会的议案。对此，昨日，华润集团回
应，华润没有向万科提出召开临时股东大会的
议案，亦没有提名吴向东出任万科董事长。

万科章程第 !'!条规定，股东大会在遵
守有关法律、行政法规规定的前提下，可以以
普通决议的方式将任何任期未满的董事罢

免；第 *'条又规定，股东大会作出普通决议，
必须经出席股东大会的股东（包括股东代理
人）所持表决权的过半数通过。这意味着，宝
能提出的罢免现有十二位董事的议案，需要
获得股东大会一半票数即可以通过。

目前，宝能系两家公司持有万科 '+#'&(

股权，而华润集团持有 !$#'*(股权。如果华
润支持宝能系提出的议案，二者持有股权近
+"(。这意味着，在华润支持宝能的前提下，
宝能只需要再争取 !"(的票数，即可罢免万
科本届董事会的所有董事。

本报记者 杨玉红

宝能系提议万科召开临时股东大会

欲罢免王石等12位董监事成员

宝钢武钢筹划战略重组
! ! ! !本报讯（记者 金旻矣）种葡萄，最怕下
雨天，然而今年起本市一些葡萄种植户吃上
了“定心丸”。近日，“葡萄降水量指数保险”在
嘉定区马陆镇开展试点，降水若超过约定值，
种植户将获赔款。这也是上海地区首个林果
气象指数保险险种。
记者从推出该险种的安信农保嘉定支公

司了解到，这个项目是本市农业保险的又一次
创新。在市林业局、市农委以及市气象局等的
支持下，调研人员前期对气象数据、农户需
求、风险评估、政策研拟等反复论证，选取了
对葡萄生产影响较大的降水量作为保险责
任，为超过 !"""亩的设施葡萄提供最高每亩
!万元的保险保障。在保险期间内，当实测累计

降水量达到约定触发值时，保险公司会及时快
速将赔款发放到户。同时，嘉定区、马陆镇两级
财政给予了大力支持，为地方特色农业产业可
持续发展以及农民增收提供了有力保障。
据悉，马陆葡萄在上海乃至全国都有较

高知名度，也是郊区特色农产品的一张名片，
仅品种资源就多达 !)"个。近年来，随着马陆
葡萄不断向规模化、集约化以及设施化发展，
传统的农业保险的承保理赔手续相对繁琐，
时效性也较差，已满足不了新型农业经营主
体的需求。而该项目不仅是本市传统农业保
险向现代化新型农业保险跨越的尝试，更是
对中央“完善农业保险制度，探索开展天气指
数保险试点”精神的实践。

首个林果气象指数保险险种在马陆试水

安信农保推“葡萄降水量指数保险”

! ! ! !本报讯（记者 连建明）第五届中国（广
州）国际金融交易·博览会（简称“金交会”）近
日在广州琶洲展馆盛大开幕，国内大型“,-

.”上市券商广发证券携旗下五家子公司广
发资管、广发期货、广发香港、广发信德、广发
乾和再次集体亮相。

广发证券从一家证券营业部开始，已发
展成为今日市值名列前茅的大型综合 ,-.

股上市券商。此次金交会，广发证券以“专业、
专心、专为您”为主题，在现场举办一系列精
彩的投资理财讲座和互动游戏，藉此与投资
者进行线上与线下双向互动。

广发证券再度进驻金交会

华宇注资银票网1.2亿元

! ! ! !本报讯（记者 袁玮 通讯员 姚志康）日
前，落户南丰城的上海鸿翔银票网互联网金
融信息服务有限公司举行“银票网,-轮私募
融资签约发布会”，投资方是中国华宇经济发
展有限公司，华宇出资!#'亿元入股银票网。
华宇董事长李军介绍说，在当前经济转

型和产业链升级的进程中，华宇“大金融”战
略部署将以供应链金融为突破口，实现“实
业-金控”的多元化发展。从今年+月起，华宇
首推的互联网金融战略发力点正是供应链金
融，与银票网的发展思路不谋而合。入股银票
网，将实现实业、资本和互联网金融的高效融
合，开启多赢格局。银票网/01则表示，“供应

链金融”成为华宇与银票网走到一起的“结合
点”。银票网将助力华宇抢得先机，携手占领
供应链金融领域的制高点。金融服务实业，实
业支撑金融。金融资本和实体经济的相辅相
成，将促成华宇和银票网的有机整合，乃至产
生加乘效应。

据了解，银票网深耕线下票据业务，目前
主要投资标的为金融类承兑汇票，其投资风险
等同于银行间同业票证，而投资回报率与信托
产品类似。另悉，银票网'""%年开展票据业务，
'"!+年2月落户上海注册新公司。当年+个月的
营业额突破!个亿，'"!$年出现飞跃式发展，
当年营业额达&"个亿。

共同打造供应链金融服务业

! ! ! !本报讯（记者 叶薇 连建明）宝钢股份、
武钢股份今天起双双停牌，称分别接到控股
股东宝钢集团、武钢集团通知，宝钢集团与武
钢集团正在筹划战略重组事宜，重组方案尚
未确定，方案确定后尚需获得有关主管部门
批准。上述事项可能涉及两家上市公司的重
大资产重组。双方表示，停牌期间，将尽快确
定相关方案，并于五个交易日后公告相关事
项的进展情况。

宝钢集团和武钢集团合并传闻从去年
开始就不绝于耳。'"!$年 )月 '"日，工信部
发布了《钢铁产业调整政策》（征求意见
稿），明确兼并重组步伐加快，混合所有制
发展取得积极成效，到 '"'$ 年，前十家钢
铁企业3集团4粗钢产量占全国比重不低于

&"(，形成 )5$家在全球范围内具有较强竞
争力的超大型钢铁企业集团，以及一批区
域市场、细分市场的领先企业。自此，市场
开始揣测武钢集团与宝钢集团的合作。然
而，宝钢股份和武钢股份都曾发布澄清公
告否定合并传闻。
去年以来，国务院国资委不断推进央企

改革以及兼并重组的力度。'"!$年初，南北
车合并；'"!$年 $月，国家核电与中电投合
并消息公布，'"!$年 !'月中国远洋与中国
海运大整合方案获批；今年年初，矿业领域中
国五矿与中国中冶科工集团宣布战略重组。
在钢铁行业持续低迷的当下，两大央企

重组带来很大的想象空间，而能否通过重组
有效解决钢铁业的困境，还有待市场验证。


